
【問題提起】 
  
  第１８分科会 『わたしたちが大切にしたい保育』～院内保育所のあり方～ 
 
◇運営委員 原田 和美（大津赤十字病院院内保育所 保育士） 
      佐久間 恵子（福島県・大原病院  エンゼル保育園 保育士） 
      古澤 祐子（千葉勤医労 千葉健生病院くるみ保育所 保育士） 
 
◇助言者  内藤 喜美子（長野佐久総合病院 ガーコの家 元主任保育士） 
 
 
◇分科会趣旨 
 わたしたちが大切にしたい保育って何かな？ 
院内保育所のあり方ってどんなの？と考えた時、私たち院内保育所（園）で 
働く保育士たちは、限られた条件の中で、より良い保育を実現していくため 
に通常保育・夜間保育・休日保育・病児保育など様々な保育を行い日々頑張 
っています。医療・福祉の現場では院内保育所（園）の存在が欠かせない存 
在となっている中で時代とともに移り変わる運営や形式、雇用形態など種類 
も増えてきました。この分科会を通して繋がり情報を交換し共有しましょう。 

 
◇募集するレポート 
 ＊保育所（園）で抱えている問題 
 ＊取り組んでいること 
 ＊知って欲しい共有したい内容 
 ＊委託化、運営形態について 
 などなどどんな内容でもＯＫ。難しく考えないで！気軽に大丈夫！ 
 皆さんの声をお待ちしております。 
 
◇参加の呼びかけ 
 はじめての方でも、お一人様でも保護者の方でも、気軽にご参加ください。 
 保育の現場で起きている問題や悩み、他の園ではどうしているのかな？ 
 情報交換をおこないましょう。嬉しい事も楽しい事もみんなで共有して 
 明日の保育にいかしましょう。 
 もちろん『院内保育所ってどんなの？』興味を持って頂いての参加もＯＫで

す。皆さんのご参加お待ちしております。 
 子どもも、保護者も、保育士も、みんなで育ちあいましょう！ 


